

Biehlaer Froschlauf lockt im Juni

■ Schönteichen

Die Vorbereitungen für das größte Sportereignis in der Gemeinde laufen. Jetzt gab's eine Spende für die Organisatoren.

Ein Sportereignis für über tausend Starter und viele Schaulustige vorzubereiten, ist durchaus ein Kraftakt. Vor allem, wenn ein Sportverein auf dem Land so eine Aufgabe meistern will. Beim SV Biehla/Cunnersdorf schafft man das seit Jahren souverän. Der Biehlaer Froschlauf, der in diesem Jahr zum elften Mal stattfindet, hat Ort und Verein längst überregional bekannt gemacht. Jetzt bekamen die Organisatoren finanzielle Unterstützung. Der CDU-Landtagsabgeordnete Aloysius Mikwusch und André Hahnisch von der Allianz-Versicherung übergaben kürzlich einen Scheck über 350 Euro an Lutz Zistel, den Vereinsvorsitzenden des SV Biehla/Cunnersdorf. Das Geld kann der Verein gut gebrauchen, denn der Froschlauf soll auch

weiterhin ein Anziehungspunkt für Läufer aus der Region und darüber hinaus sein. Knapp hundert Starter haben sich bisher für den Lauf am 27. Juni angemeldet. Erfahrungsgemäß steigen die Starterzahlen deutlich, je näher das Ereignis rückt.

Die Teilnehmer können zwischen mehreren Strecken wählen. Für Walker und Wanderer gibt es eine 9,6 Kilometer lange Strecke. Jungen und Mädchen laufen jeweils zwei Kilometer. Der Hauptlauf ist ebenfalls 9,6 Kilometer lang. Wie immer beginnt der Froschlauf am Abend. Der erste Start ist für 20 Uhr, der letzte für 21.23 Uhr geplant. Das besondere Flair beim Lauf durch die abendliche Teichlandschaft bei Biehla macht den Reiz des Froschlaufes aus. Auch deshalb wurde er in der Vergangenheit schon zu einem der schönsten Läufe Deutschlands gewählt. Krönender Abschluss des sportlichen Abends ist immer die große Froschparty. Wer Lust bekommen hat – alle Informationen zum Froschlauf 2014 gibt es auch im Internet. (an)

web www.froschlauf.de